



鴻巣市立鴻巣南小学校 学校だより

令和5年4月10日

<No. 1>

みなみっ子

◎教育目標「正しく、強く、ほがらかな子の育成」

鴻巣市本町8-7-23 TEL048-541-1107

在籍児童数

353名

新たなるスタート～より深い絆づくりを目指して～

校長 宮野和幸

桜咲く4月、本日より新しい学校生活が始まりました。

改めて、新1年生のご入学、また、新学年へのご進級、誠におめでとうございます。

新しい令和5年度は、60名の新1年生を迎え、全学年で353名、教職員等51名という、新たな装いでの出発となりました。今年度も教職員一同、「一致団結」力を合わせて様々な教育活動にあたります。1年間、どうぞ宜しくお願いいたします。

さて、子どもたちはそれぞれに、入学や進級をきっかけとして、様々な人たちや出来事と出会い、夢や希望をもつようになります。始業式・入学式を迎えるにあたり、様々な準備を手伝ってくれた新6年生は、最高学年として実に引き締まった顔や雰囲気を感じます。また、お兄さんやお姉さんとして新たな役割を担うことになった新2年生は、この度入学してきた、新入生の教室をお花紙で飾りつけをする等、きれいに環境を整え、新1年生が気持ちよく、且つ新しいスタートが切ることのできるよう、温かく迎え入れる準備を早くからしてくれました。このようにして、学校内では、日々子ども達同士の絆を大切にしながら、一步一步の確実な成長を促しています。

また、本校では「学校・家庭・地域」のより一層の深い結びつきを目指した学校教育を展開しています。そして、地域と共に歩み続ける本校の教育活動とおし、様々な人と人との「心の絆づくりの構築」を目指しています。「子ども同士」、「子どもと教職員」、「保護者や地域の方々との触れ合い」等、日々の人と人の様々な関わり合いがあるからこそ、子どもも教職員も、広くは保護者や地域も成長していくものだと、私は常日頃から考えています。

これらのことから、本年度も様々な授業公開をはじめ、地域ボランティア招聘の拡大、警察署や多様な職種の皆様との連携等、多岐にわたるたくさんの方々との出会いやふれあいを大切に「人とのかかわり合い」を、さらに深めてまいります。

そして、新たなコロナ禍における様々な対応変化の状況を踏まえ、本年度は機会を捉えながら、地域でお世話になっております地域の皆様を、折りに触れて随時、改めて子どもたちに紹介していきたいとも考えております。「地域密着の学校づくり」の為には、子ども達に「こんなにたくさん地域の皆さんがあなたたちを見守ってくださっているのですよ」と、まずは繰り返し言い続けることが大切だと考えるからです。このような繋がりの中からは、子ども達は、「自分が大切にされている」と感じ、感謝の気持ちをもって「地域との絆」を深めていくことに繋がるのではないかと思います。各ご家庭におかれましても、人と人のつながりの大切さや、共に歩み成長していく為に必要なこと等を、ぜひ子ども達にもお話ししていただけると幸いです。

子ども達の健全な成長と夢の実現に向けて、「心の絆づくり」を大切に捉えるとともに、本年度も充実した教育活動を全面的に展開してまいります。昨年度に引き続き、本校学校教育への、より一層のご理解とご協力を、本年度もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

